



Tim Jogja Yuso Gunadarma Diluncurkan

JOGJA --Tim voli Jogja Yuso Gunadarma (Yuso) yang akan berlaga di Proliga 2011 diluncurkan di GOR Among Raga, Minggu (6/2) ditandai pemotongan tumpeng oleh Walikota Yogyakarta H Herry Zudianto. Potongan pucuk tumpeng lengkap dengan lauk-pauhnya diserahkan kepada Ketua Umum Yuso Henry Kuncoroyekti yang kemudian meneruskannya kepada kapten tim, Heru Yuwana Saputra.

Dalam kesempatan itu Herry berharap Yuso mampu menjuarai Proliga tahun ini, meski target tim hanya menjadi *runner up*. Harapan itu untuk melengkapi keinginan Herry melihat olahraga Jogja berprestasi

pada tahun 2011, tahun terakhir ia menjabat walikota.

"Moga-moga Jogja juara Porprov, PSIM ada di peringkat atas dan Yuso kepeleset *dadi* juara Proliga. *Ya anggep wae jadi kado* buat saya," ujarnya.

Namun, yang lebih penting adalah Yuso bisa menjadi kebanggaan masyarakat Jogja. Yuso diharapkan mampu mengangkat olahraga Jogja di level nasional maupun internasional.

"*Pokoke* Yuso harus didukung. *Nek aku ngerti sejarah* Yuso *kawit biyen*, *mesthi tak dukung kawit biyen-biyen*," tutur Herry disambut tawa pemain maupun manajemen

Yuso.

Pernyataan itu dilontarkan Herry setelah mendengar uraian panjang Henry Kuncoroyekti tentang sejarah dan prestasi Yuso sejak dibentuk pada 1952. Yuso merupakan klub voli tertua di Indonesia. Selain mengukir prestasi di level nasional maupun internasional, Yuso nyaris tidak pernah absen menyumbang pemain untuk Timnas voli. Misalnya 2 orang untuk Asian Games tahun lalu dan 3 orang untuk Pelatnas SEA Games tahun ini.

Pernyataan Herry itu juga mengingatkan kepindahan Yuso dari Jogja ke Bantul tahun 2007, karena merasa kurang "diopeni" di Kota

Jogja. Mulai tahun ini, Yuso kembali ke Jogja dan memperoleh dukungan penuh walikota.

Usai peluncuran, dilakukan *exhibition game* antara tim voli manajemen Yuso dengan tim voli wartawan Kota Jogja yang akan berlaga pada Pekan Olahraga Wartawan Daerah (Porwada) DIY, pertengahan Februari nanti. Meski tim voli Porwada Kota kalah 15-25 dan 10-25, Manajer Kontingen Porwada Kota Jogja, Ndari Pradita menilai hasil *exhibition game* sekaligus ujicoba itu cukup memuaskan. Kekuatan tim akan terus dipoles dan beberapa sisi lemah terus dibenahi melalui serangkaian ujicoba sebelum Porwada digelar. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005